

# Tokei-Ninjas

Von TheShamanAkuji

## Kapitel 7: Die Wahrheit

Yami lief wütend in ein Labor dort hockte eine Kreatur die aussah wie ein Frosch und an etwas forschte. Dann sagte Yami wütend:

"Professor Frogman ihr dämliche Cyborg hat versagt, seien sie froh, dass sich Drillo von seinem Körper abkoppeln konnte und fliehen konnte." Da sagt Prof. Frogman :

"Na gut, dann muss ich wohl was Anderes nehmen."

Yami zieht sein Katana heraus und streckte es vor Frogmans Gesicht und sagte:

"Das hoffe ich für sie der Typ da oben will endlich Ergebnisse sehen, denn sonst gibt's was schlimmeres als das als wir ihre Chemikalien auf sie geschüttet hatten und das sie zu diesem Froschmutanten wurden." Yami zog sein Schwert wieder ein und ging. Dann flüsterte Frogman:

"Vollidiot."

Währenddessen sind Raku und Ai verabredet und waren in der Stadt sie hatten Kaffee getrunken und sind anschließend spazieren gegangen, doch sie merkten nicht das sie von 5 Leuten beobachtet wurden. Einer der Leute sagte:

"Das ist also einer von diesen Typen den wir umbringen sollen, hatte der Boss gesagt."

Plötzlich hatten die Schläger sie eingekreist und wollten ihm angreifen. Raku sah die Lage und sagte zu Ai:

"Lauf ich kümmere mich um sie."

Ai rannte weg und Raku holte sein Nunchaku heraus und guckte böse. Die Schläger greifen an und Raku machte jeden mit seinen Nunchaku fertig. Doch einer hatte ihm mit einem Messer verletzt und wollte ihm einen Fausthieb geben doch Raku hielt seine Hand fest und ließ sie zu Eis erstarren und die Hand zersprang in Splitter. Als das die anderen sahen liefen sie weg. Raku hebte den Mann der seine Hand verloren hatte auf und fragte ihm mit einen bösen Blick:

"Wer hat euch geschickt?" Er sagte schmerzvoll:

"Tabak, der neue Unterweltboss." Dann ließ Raku ihm fallen und er lief schmerzvoll weg. Gleich danach kam Ai zurück und sagte zu ihm:

"Du bist verletzt."

Raku sagte nur:

"Es ist nicht so schlimm." Dann sagte er:

"Ai ich muss dir was sagen ich bin ein Ninja der ein Element beherrscht und wie du wohl sahst das Eis." Ai sagte lächelnd:

"Ich bin auch nicht normal ich kann auch etwas." Sie streckte ihre Hand auf Rakus Arm wo die Messerwunde war und plötzlich beginnt sie sich zu schließen. Da sagte Raku:

"Du beherrscht das Element Energie" "Ich kann es nur zur Heilung verwenden" sagte

Ai. Da sagt er:

"Ach deswegen siehst du immer so aus als ob dich niemand verletzt hätte." Da fingen sie an zu lachen und umarmten sich.

Irgendwo tauchten die 5 Schläger wieder auf und sagten zu einem Mann den man sein Gesicht nicht sehen kann was passiert ist. Plötzlich zog er eine Waffe heraus und erschoss den Mann der seine Hand verloren hatte und sagte:

"Ich hasse Versager, ihr habt noch eine Chance, ich werde noch meine Rache bekommen".

Bei einem Labor sah Frogman auf einen Kanister mit etwas drin und sagte verrückt lachend:

"Das ist der perfekte Plan."